

Benjamin Banneker High School: Rúbrica del Proceso de Admisión del año escolar 2025-2026 y año escolar 2026-2027

Para los grados: 9º y 10º

Aviso: Esta rúbrica estará vigente para las admisiones de los años escolares 2025-2026 y 2026-2027.

Acerca de los criterios de admisión de la Benjamin Banneker High School: En la Benjamin Banneker High School, buscamos triunfadores que tengan pasión por el aprendizaje, un compromiso con la comunidad y que superen los desafíos. Descubrimos que los solicitantes más exitosos son aquellos que demuestran tenacidad a través de logros en su GPA.

Acerca del proceso de admisión de la Benjamin Banneker High School: En la Benjamin Banneker High School, primero revisamos los boletines de calificaciones, ensayos y recomendaciones de todos los solicitantes. Cada uno de estos componentes será calificado, sin que se utilice ningún componente como único determinante de la elegibilidad del solicitante para la siguiente etapa en el proceso de admisión. Los solicitantes con los puntajes más altos son invitados a participar en una entrevista.

Cada componente se califica y considera de acuerdo con la siguiente tabla. Los solicitantes invitados deben completar el componente de la entrevista para ser considerados para la elegibilidad. Todos los solicitantes que reciban un puntaje mínimo de 12 de 15 puntos en la entrevista se considerarán elegibles para la admisión. Para los solicitantes que obtuvieron un puntaje inferior a 12 en la entrevista, Banneker calculará un puntaje acumulativo total basado en todos los componentes de la solicitud, incluida la entrevista, para determinar la elegibilidad. Todos los solicitantes elegibles se clasificarán de acuerdo con los puntajes de sus entrevistas.

Componente de admisión	Puntaje	Comentarios
Revisión de criterios académicos (GPA)	20/50 puntos	<p>La Benjamin Banneker High School revisa las calificaciones (GPA) como parte de la revisión del boletín de calificaciones. Los solicitantes deben presentar su boletín de calificaciones final del año escolar 2023-2024 y su boletín de calificaciones del primer trimestre del año escolar 2024-2025. Se deben presentar ambos boletines de calificaciones para que la solicitud sea considerada para la admisión.</p> <p>Por lo general, los solicitantes que aprueban la Benjamin Banneker Academic High School tienen A y B en todas las materias en ambos boletines de calificaciones revisados. Sin embargo, los solicitantes con calificaciones más bajas han podido lograr éxito con el apoyo académico adecuado.</p>

Ensayos: en la solicitud de My School DC	6/50 puntos	<p>El ensayo en la solicitud de My School DC se utiliza para evaluar el interés de los estudiantes en nuestro programa, el compromiso con la comunidad y las experiencias que demuestran perseverancia personal.</p> <p>Se espera que los solicitantes escriban regularmente durante la escuela secundaria; Por lo tanto, el puntaje del ensayo se centra en las técnicas de escritura, incluida la gramática y el vocabulario.</p>
Recommendations	24/50 points	<p>La Benjamin Banneker High School utiliza recomendaciones para entender mejor la experiencia de un estudiante en la escuela y para proporcionar contexto a sus resultados académicos. Las recomendaciones se consideran un elemento fundamental para conocer a un estudiante y sus experiencias.</p> <p>La Benjamin Banneker High School solicita tres (3) recomendaciones, cada una con un valor máximo de 8 puntos. Las recomendaciones deben provenir del director, subdirector o consejero escolar del estudiante y de los maestros de matemáticas y ELA de 8º grado del estudiante. Recomendamos encarecidamente a los solicitantes y a las familias que hagan un seguimiento de las personas que envían recomendaciones en su nombre y que verifiquen la exactitud de los correos electrónicos de recomendación para asegurarnos de que tenemos una imagen lo más completa posible del estudiante.</p> <p>Se notificará a los padres sobre las recomendaciones incompletas o faltantes para que el proceso de evaluación pase a la etapa de entrevista en función de las recomendaciones que se hayan presentado. Sin embargo, los solicitantes no serán penalizados por recomendaciones incompletas o faltantes y pueden ser evaluados para pasar a la etapa de entrevista en función de las recomendaciones que se hayan presentado.</p>
Los solicitantes que superen un puntaje de referencia basado en los criterios de umbral descritos continuarán en el componente de entrevista del proceso de admisión.		
Entrevista familiar (incluye una sugerencia de escritura en el sitio)	15 puntos	<p>La Benjamin Banneker High School cree firmemente en la identificación de solicitantes con pasión por el aprendizaje, compromiso con la comunidad y la tenacidad para competir a nivel mundial.</p> <p>El equipo de Banneker evaluará a los estudiantes en su articulación, contenido y compostura.</p> <p>Los solicitantes elegibles están invitados a la entrevista individual, en el sitio y presencial. Los solicitantes deben estar acompañados por un padre de familia/tutor o por otro familiar cercano (mayor de 18 años). Los solicitantes deben planear traer su boletín de calificaciones más actualizada para discutir en la entrevista, pero no serán penalizados si no la traen consigo.</p>



Los solicitantes también deberán llenar una solicitud de escritura en el sitio como parte de la entrevista. La sugerencia de escritura es una oportunidad para proporcionar al panel información adicional sobre el pensamiento crítico/creativo y las habilidades de escritura del estudiante.

El padre de familia, tutor o adulto de confianza que lo acompaña también participará en una sesión informativa familiar para aprender más sobre las expectativas, componentes, etc. del programa. La participación del adulto acompañante no se tiene en cuenta en el puntaje de ninguna manera. Los estudiantes deben estar acompañados por un adulto de confianza o la entrevista será reprogramada.

**Todos los solicitantes que obtengan un puntaje de 12 o más en la entrevista se considerarán elegibles para la admisión.
Para los solicitantes que obtuvieron un puntaje inferior a 12 en la entrevista, se calculará un puntaje acumulativo total basado en todos los componentes de la solicitud, incluida la entrevista.
Todos los solicitantes elegibles recibirán la misma clasificación para su determinación en la Lotería de My School DC.**